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6_80_9D_E5_90_8D_E5_c8_176361.htm 网友：提高与一定要到

国外两年才能说得像您那样流利吗？ 刘创：在不在国外待我

已经回答过了，我在国内的时候我的口语也是名列前茅的。

我觉得目前实践的基础很好，你有很多的场合去练口语和听

力，如果在国内打下很好的基础我想在国外根本不是问题。

很多人曾经都没有出过国，他们的口语依然很好，目前市场

上也有很多，包括原来的 李阳和江涛老师，这都是勤奋加努

力，当然还有一些小小的天赋。 网友考试了：刘老师从上面

学员的问题来看，您不仅教口语还教阅读，这两门有什么类

在的联系吗？ 刘创：雅思本来就是四位一体。作为一个老师

，包括他的口语，阅读，听力写作当时我们在澳洲培训的时

候，我们已经讲得很清楚。他所有的阅读就是你很好的写作

教材，他的四位一体化已经成为一个共识，你作为一个优秀

的老师，如果不知道四门功课，我觉得至少是不全面的。阅

读一般都是G类，原题在线，所以他们不停的在寻找这种新

的知识，那么这样来讲，他没有学过G类，也就根本不知道

听力，所以不停的找机经，当然在说的时候又会发现这样的

问题，他结果考的第三个问题，比如说环境问题，中国为什

么要改变环境，为什么这么多父母把子女送到公立学校，而

不是私立学校，这个都是写作话题，你第三个阶段过不去，

你根本无法上去，所以很多老师说你只要聊就行了，这是一

个开场白的问题，你只要基本的就行了，5分，第二个是看你

的回想力，第三个是学术水平的高深，为什么有的学生取得



了8分，甚至9分这样的满分，是因为他有浓厚的学术来支持

他的话题。这样考官从你的口语可以看出你的阅读，看你的

口语可以看你的写作，如果这点看不出来我想这些剑桥的人

，他们是世界上非常一流的语言专家，所以我想这个问题回

答得不知道您是不是满意。 主持人：刚才这位网友的问题把

雅思考试的精髓和科学性一语道破了。谢谢这位网友！ 网友

：刘老师能不能把您的邮箱地址告诉我？ 刘创：我想你如果

可以参加我们的课，我们可以好好聊一聊。 网友：刘老师，

您的新书大概有多少真题？ 刘创：又问到这个问题，我觉得

有点汗颜。真题板号在学术类大概有89篇，G类有大概40篇，

加起来120篇真题的在现。涵盖了历年考试的真题在现，内容

的真实性我在三个班同时测试过，发现分数段就是不一样，

看过真题的确实高。高一分左右。雅思有教育类，有人文类

，建筑类，动植物类，医疗类，反正基本上十大分类来构成

了文章的主体，我把历年的板号通过对应的文笔的收集，8

－23构成了G类的学术类，以及编排基本就绪，如果你给北

京雅思学校去打电话询问这样的问题，我想更好一些，他们

会给您做解答。 网友：雅思考试一般什么时候最容易变题，

如果我明年要参加雅思考试，您能不能建议一下我几月参加

考试最合适？ 刘创：雅思考试一般每年的3月份有一些小的

波动。那么我不知道2005年是不是有这样的波动，那么听力

来讲，他一般是2个老题，加两个新题，那么阅读一般没有这

么大的变化速度，而且在阅读方面，新题要比老题显得更容

易，我曾经有的学校考了8分的原因。如果谈到明年一个基本

的走势，我建议您在阅读方面看2004年1－3月份的题目，然

后关注一下10，11，12月的题目，再加上您对剑桥的书籍有



很好的研读，再加上北京雅思各位老师给出的技术和技巧，

我想你的成绩也应该很好。 网友：我想利用寒假去北京学习

雅思，但是我基础特别差，四级考了两都没有过，我应该选

择什么样的班级，应该前提做一些准备吗？ 刘创：雅思考试

跟四级考试不一样，我们很多高中的学生在三个月的培训当

中，在听力水平可以达到7，我想你四级没有过的话，至少比

高中的学生水平应该高，通过我们雅思的三个月的强化，我

想对你的水平提高一定会突飞猛进，再加上我们自己研发的

教材的本身，比其他的学校有无以伦比的优势，而且我们有

很好的听力老师，他们都会把教学方法传递给你，我想加上

你的勤奋，我想你的分数不会太低，当然还是希望这位网友

到北京雅思来。 网友：我平时很少练习口语，参加您的培训

班需要什么程度的口语？ 刘创：雅思口语是针对不同年龄的

人。他的分数对任何人都是平等的，无论你是高中生，还是

硕士生，只要到英联邦国家去生存，或者考试，这都是有益

的，这本身就会代替你所有的过去的一个经验来参加北京雅

思培训，我想每个老师都会有独特的教学方法，特别在口语

，听力，阅读方面，我们很优秀的名师都会给你一一指点，

在短期内提高2分应该没有什么大的问题，包括告诉你怎么样

获取高分，我想还是亲自来听课要好一些。 网友：我想在半

年内通过雅思考试，想选购一套雅思全方位学生的丛书，您

能不能给我一个建议？ 刘创：从剑桥雅思引入到中国，我们

一直离不开这个考试制度到底是谁发起的，首先我建议买教

材要买剑桥系列，包括剑桥1，剑桥2，剑桥3，还有一个是英

国文化处所出的，据说明年北京有剑桥4，这是作为您购买书

的一个指南。第二个方面，第二个材料就是我的参考教材，



看完剑桥1，剑桥2，剑桥3，利用两个星期之内，看我的书，

我想你会觉得真个真题就在你的面前。而且他只要出一个板

号，这个就会出来，你可以到搜狐网去查找，也可以去出版

商手里来找，我的教材是面对所有的考生的，我只是想跟大

家分享这样一个成果，也是我们北京雅思校长和全体同仁的

一个愿望。 网友：请问刘老师，最近几年雅思考试是越来越

难，还是越来越简单，明年比今年考试的情况怎么样？ 刘创

：剑桥历年的走势来讲，1、2、3月份的难度不会加高，3－6

月份，题型的走向，如果在阅读方面看中国的市场是怎么样

，因为剑桥的考官很聪明，我们的复现能力，我们对真题的

解脱能力能够达到一个什么程度，这就标志着中国在市场研

发上面能到一个什么程度，如果北京雅思的教材没有出现之

前，但是我不敢肯定到明年3月份会发现什么变化，当他知道

这种期望值太快的变化，那么他一定会变。我们算了一下，

应该是在明年9月份以后会加大力度，否则他这种考试本身，

就会受我们北京雅思，或者其他一些更知名的学校的一些强

烈的挑战，这样的任务都会落在我们老师的身上。 网友：寒

假班您是教阅读还是口语？ 刘创：这取决于领导的安排，可

能口语的分量会少一些，阅读的分量会多一些。我们北京雅

思所追求的是跟考官一对一的交流，那么我们只是起一个辅

助的作用，这位网友您最好是跟外教去学，我想你的水平会

大大提高。讲到阅读方面，我会当仁不让，因为我还要一些

连续的班，经常会应一些学生的要求，包括一些学校的要求

，包括各个方面，我想在阅读肯定会比口语的比重大一些。 

网友：我工作中需要用到英文同客人交流，这样会不会对我

的口语有很大的帮助？ 刘创：这是毫无疑问的，如果你有机



会跟英美国家的人交流，我想你的英语程度应该是很好，这

种交流包括两个方面，一种是经过培训的交流，跟日常的交

流是截然不同的，如果是说在雅思考试过程中，你没有一个

人里指导你说话的一种方式，你可能会走弯路，尽管你的口

语水平很高，你只局限于日常水平，而日常水平对于应付雅

思的第三部分是远远不够的，这是为什么这么多考生才考到6

分的原因，雅思考官最高的评准，我在口语考试得了一次9分

，但是那是在老师里边的得了一个9分。我想口语也是如此的

，你经过我们北京雅思的培训，我想对你的口语的一个技巧

方面，包括你的行为，包括你如何跟外国人打交道，包括你

更深层次的，包括口译方面，需要一些基本的常识，你会有

深刻的理解，这样你参加雅思考试也好，你不参加雅思考试

也好，你的文化的风格会跟人家想得不一样。谢谢这位网友

。 网友：我想参加雅思培训，但不是为了出国，只是想拿一

个雅思成绩，为以后工作打基础，像我这种情况参加您的辅

导班会有直接的帮助吗？还是做其他一些方面的准备？ 刘创

：我想雅思培训是标志着一个人的综合实力，尤其雅思口语

构筑了白领阶层，未来通向外企公司的敲门砖，这个已经在

雅思考试本身已经得到了验证，很多的航空公司雅思已经成

为首选，口语成绩，这个包括三个阶段的交流，当然对你的

口语会有很大的帮助。也就是说他成为你敲门砖之一，那么

是否要参加培训班，这个问题是毫无疑问的，每个人的交流

里边，你都发现不光是语言的问题，还有对三个阶段的描述

，他基本上含有了，你在外企工作，跟人谈判的一些基本的

礼仪，这都会高于你的基本生活。我们北京雅思经历了七年

的历程上，我们有一个得天独厚的优势，这个代表我们在学



术上的深沉，包括我们在对学生的认真负责，加上我们工作

人员，包括外教对我们的一个认可度，这样构筑我们这个领

域上面的一个领跑者。所以我想你如果来参加我的口语班，

参加其他老师的口语班也好，你会发现跟其他学校是不一样

的，有自己独特的风格和他本身对学术上的高度的追求。 网

友：我学的是商务英语，这个对雅思考试有帮助吗？ 刘创：

这个网友的问题很好。我曾经是外语专业，然后又学了旅游

管理，我也学了商务英语，我学的是市场学。那么语言的要

素非常重要，当你涉足大异国他乡也好，你如果没有这个基

础，你很难在事业上有一个深入的进展。那么雅思应该是有

帮助的，如果你学过商务英语，至少你在写作方面应该很严

谨，你的逻辑性应该比其他同学显得更有逻辑性。另外你如

果学过商务英语，你在一些对教材的理解，比如说市场学，

阅读文章，MBA的文章，这些文章你有先天的优势，他出现

市场学和商务英语方面，你的优势就比其他学生要优势得多

，因为雅思本身就是来源于生活的真实性。 网友毛毛兔：我

在上海，您能不能推荐一下北京以外地区的比较知名的雅思

培训班？ 刘创：这个问题很好。我们北京雅思在上海本身就

有分公司，我们北京的老师也会到各个学校做巡讲，我想最

好的学校，当然我是北京雅思学校的老师，当然我觉得是不

是我们北京雅思学校应该是你的首选之一。 网友：我的英语

老师非常棒，请问您，好的英语老师和好的雅思老师之间有

什么区别？ 刘创：这个问题真是很好。当涉足雅思界这么多

年，我发现一个好的英语老师，不一定能够成为好的雅思老

师，但是一个好的雅思老师，一定可以成为一个好的英语老

师。你不能在空泛的一种教育上对待学生，我想这是一个优



秀教师的一个基本的评估，那么谈到雅思教师，又在英语教

师里边显得不一样，雅思教师需要对雅思的听说读写有独到

的见解，而且这个需要有学术的支持，他要有本书，大家都

在说哪个老师好，这个都是要构筑学术水平，就像研究生写

论文一样，那么好的雅思老师会在对学术研究更加的深刻，

他一定会有某种方面会远远高于其他的英语教师，而且他需

要这个资格证书来作为衡量他的标志，国际上有这种证书。

当然在雅思界会有许多浮夸的现象，我也真诚的告诉这位网

友，如果一个老师，首先一个好教师，你看他是什么样的学

校毕业是不是有国外的背景，是不是有这样的资格证书，包

括在教学上，包括在研究方面，这样构成了他在雅思这个领

域的一个核心地位，包括对市场的敏感性，包括对学生的关

爱性，总体构成了和其他教师不一样，另外雅思的老师，他

说话要频率都要一针见血，不能拖拖拉拉，那么效果的本身

不是说，而是用扎实的脚印告诉学生这样一个方向，好的老

师在我们北京雅思学校应该是不胜枚举，应该是这样讲。
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